

Idee und Konzept

Das Ziel unseres Vereins ist laut Satzung: "Der Verein betreibt und fördert das „Criminalium“ in Gießen. Es soll der Öffentlichkeit Wesen, Bedeutung und geschichtliches Werden von Strafrechtskultur nahe bringen."

Was meinen wir damit? Tagtäglich werden wir mit Kriminalität konfrontiert, erfahren etwas über Täter und Opfer, über Ermittlungen und Verurteilungen, über Strafe und Gefängnisse. Die Medien sind voll davon und Kriminalromane sind Bestseller. Das Interesse am □Thema Kriminalität ist riesengroß.

Trotzdem bleiben viele Fragen offen - deshalb will der Verein Criminalium e.V. die Darstellung und Information zu vier Schwerpunkten vertiefen:

- Verbrechen
- Verfolgung
- Verfahren
- Vollzug